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Protokoll der Sitzung des Studierendenparlaments am 4. Mai 2022   
  

Beginn: 18:03 Uhr  

Ende: 18:48 

Ort: Aufgrund der Corona-Pandemie über Zoom  

  

Redeleitung: Muriel Berno  

Protokoll: Juan Marco Polifka Avila  

  

Anwesende Parlamentarier*innen: Erik Bamfaste, Solveig Klebert, Muriel Berno, Philip Cramer, 

Yannik Düringer, Ronja Stapper, Megan Zipse, Marthe Marie Monreal, Joschua Gottschalk, Ella 

Lebherz, Simon Villa Ramirez, Janis Oberndörfer, Juan Marco Polifka Avila, Nicholas Thater 

Abwesende Palamentarier*innen: Cornelius und Felix entschuldigt 

Anwesend Mitglieder aus dem AStA und Gäste: Joschua Gottschalk, Benjamin Fachinger. 

  



  

TOP 1: Begrüßung und Regularien   

 

Es wurde festgestellt, dass Form- und fristgerecht geladen wurde. 

 

Muriel stellt zwei Änderungsanträge vor. 

  

 

Muriel schlägt folgende Tagesordnung vor:   

  

TOP1   Begrüßung und Regularia 

TOP2   Berichte aus den Gremien 

TOP3   Hochschule und Hochschulpolitik 

TOP4   Anträge 

TOP5   Sonstiges und Termine  

 

Die Abstimmung für die Tagesordnung ergab 12/0/0 (ja/nein/Enthaltung) und ist somit 

angenommen.  

 

Das Protokoll von der letzten Sitzung am 6.4.2022 wurde mit 12/0/0 (ja/nein/Enthaltung) 

angenommen.   

  

 

TOP 2: Berichte aus den Gremien 

  

Joshua Gottschalk berichtet aus dem AsTa über das Semesterticket und die Herausforderungen mit dem 9-

Euro-Ticket. 

 

TOP 3: Hochschule und Hochschulpolitik 

 

Es wurde über die erste Sitzung des Senats berichtet. Hier wurde zu wenig Aufmerksamkeit von Seite der 

Studierenden angemerkt. 

  

 

TOP 4: Anträge 

 

Es gibt einen Antrag von Tilman Matthaei zur Beitragsordnung: „§ 4 Abs. 1 - 2 der Beitragsordnung wird wie 

folgt neu gefasst: 

 

(1) Die Höhe des Studierendenbeitrages beträgt 16,25 Euro. 

(2) Dieser Betrag teilt sich wie folgt auf: 

    a) 13,00 Euro Beitrag für die Studierendenschaft (AStA-Beitrag), 

    b) 2,00 Euro Beitrag für die Fachschaften, 

    c) 0,50 Euro für den Hochschulsport, 

    d) 0,50 Euro für die Bühnenflatrate 

    e) 0,25 Euro für den Sozialfond. 

 

§6 wird entsprechend geändert.“ 

 



und einen Änderungsantrag: „Falls dem AStA bis zum 9.5. gemeldet wird, dass die NRW Erweiterung 

des Semestertickets, entgegen der bisherigen Annahme, um 0,90€ gesenkt wird, soll dies noch der 

Universität gemeldet werden, damit das Semesterticket entsprechend angepasst wird.“ 

 

Der Änderungsantrag wurde mit 12/0/1 (Ja/Nein/Enthaltung) angenommen 

Der Antrag mit der Änderung wurde mit 12/3/0 (Ja /nein /Enthaltung) angenommen. 

 

Es gibt einen Antrag von der liberal-konservativen FrAktion (RCDS und LHG) zum Vertical Gardening: „Das 

StuPa der Bergischen Universität Wuppertal fordert die Universitätsleitung 

und das Gebäudemanagement sowie das HSW auf, die Möglichkeiten des „Vertikal Gradenigs“ 

in und an den Gebäuden der Uni und des HSWs zu prüfen und nach Möglichkeit auch 

umzusetzen.“ 

 

Zu diesem Antrag gab es einen Änderungsantrag von der Grünen Liste und dem SDS: „Auch die 

Universitätsleitung und das Gebäudemanagement werden aufgefordert, sich mit diesem 

Konzept auseinanderzusetzen und sich insbesondere auf landespolitischer Ebene, sowie bei den 

Bau- und Liegenschaftsbetrieben NRW für eine Finanzierung und Umsetzung des „Vertical 

Gardenings“ einzusetzen. Das StuPa schlägt vor eine Abschlussarbeit zu dem Thema zu vergeben, 

um die Möglichkeiten an den Gebäuden der Universität und des HSWs zu prüfen. 

 

Der Änderungsantrag wurde vom Antragssteller übernommen 

Der Antrag mit der Änderung wurde mit 15/0/0 (ja/nein/Enthaltung) angenommen. 

 

Der Antrag wurde mit (ja/nein/Enthaltung) angenommen  

 

  

TOP 5: Sonstiges und Termine 

 

21.3. Tag der offenen Tür 

1.6. Nächste StuPa-Sitzung 

 

Es wurde ein Stimmungsbild eingeholt, ob die nächste StuPa-Sitzung in Präsenz oder Digital stattfinden 
sollte. Für eine Stupa-Sitzung in Präsenz stimmten 6 Leute, für eine Sitzung im Online-Format 4. 

 

Die Sitzung wurde um 18:48 von Muriel Berno beendet. 

 

  

____________________  

Muriel-Lucie Berno  

  

  

____________________  

Ronja Stapper  

  

____________________  

Juan Marco Polifka Avila  

  


